



Presiden Jokowi Teken Keppres Gugus Tugas Manajemen Talenta Nasional

Jakarta, SMN - Menteri Koordinator Perekonomian sekaligus Ketua Komite Penanganan Covid-19 dan Pemulihan Ekonomi Nasional, Airlangga Hartarto mengungkapkan bahwa pemerintah akan mendorong vaksinasi dosis ketiga.

Hal itu disampaikan dalam sambutan di Hal. 11

Bersambung di Hal. 11



Presiden Jokowi

Bupati Maryoto Pastikan Tempat Wisata Tutup saat Nataru di Tulungagung

Tulungagung, SMN - Meski saat ini ada sejumlah tempat wisata di Kabupaten Tulungagung sudah buka dengan syarat, namun saat natal dan tahun baru (nataru) semuanya harus tutup kembali. Penutupan tempat wisata saat nataru ini merupakan instruksi dari Bupati Tulungagung, Maryoto Birowo.

"Tempat wisata dan tempat hiburan saat nataru semuanya ditutup," tandasnya usai acara vidcon di Pendopo Kongas Arum Kusumaning Bongso, Selasa (14/12).

Penutupan tempat wisata saat nataru ini dilakukan menurut Bupati Maryoto untuk menghindari terjadinya lonjakan kasus Covid-19. "Kami khawatir kalau terjadi kerumunan saat nataru akan memicu klaster baru Covid-19," tuturnya.

Ia selanjutnya mengajak seluruh masyarakat untuk menjaga kondisi Kabupaten Tulungagung yang saat ini sudah dapat mengendalikan penyebaran Covid-19. Terlebih Kabupaten Tulungagung sebentar lagi diya-



Bupati tulungagung Maryoto Birowo

kini pula akan turun level dalam penerapan PPKM dari level 2 menjadi level 1.

"Karena itu, pemicu berkumpulnya masyarakat harus dibatasi. Kalau tidak ada pembatasan bisa-bisa akan terjadi lagi puncak penyebaran Covid-19 seperti pengalaman lalu," paparnya.

Dia mencontohkan Pantai Gemah yang saat ini menjadi tempat wisata favorit di Kabupaten Tulungagung. Setiap akhir pekan tempat wisata yang berada di Ke-

camatan Besuki itu selalu ramai dikunjungi wisatawan.

"Di Pantai Gemah pengunjungnya bisa mencapai sampai 35 ribu. Tentu akan menjadi tempat berkerumunnya warga kalau tidak ditutup," paparnya.

Mantan Sekda Tulungagung ini pun menyatakan penutupan tempat wisata atau tempat hiburan sesuai dengan imbauan dari menteri dalam negeri (mendagri). "Kami pun yakin nanti jelang nataru akan ada lagi aturan

terkait pembatasan dari pemerintah pusat," sambungnya.

Lebih lanjut Bupati Maryoto Birowo menandakan pula akan melakukan penutupan Alun-Alun Kota Tulungagung dan ruang publik lainnya seperti GOR Lembu Peteng saat nataru. "Semuanya kami imbau untuk tutup. Hanya penjual makanan atau kuliner yang bisa buka. Itu pun tanpa harus ada hiburan dan pengunjungnya dibatasi sampai 75 persen," ucapnya.

Diberitakan sebelumnya, sebanyak 21 tempat wisata di Kabupaten Tulungagung sudah bisa buka meski dengan syarat. Pembukaan tersebut karena Tulungagung sudah melaksanakan PPKM level 2.

Ada pun syarat pembukaan tempat wisata itu di antaranya telah lolos asesmen dari tim Satgas Percepatan Penanganan Covid-19 Kabupaten Tulungagung. Selain juga jumlah pengunjung dibatasi hanya 25 persen dan mewajibkan pengunjung menggunakan aplikasi PeduliLindungi. (hms/adv/kan)



Bupati Ikfina Awasi Vaksinasi Serentak 3.000 Anak

Pemkab Targetkan Rampung 100% Akhir Januari 2022

Kab. Mojokerto, SMN - Dinas Kesehatan Pemerintah Kabupaten Mojokerto, secara resmi memulai kegiatan vaksinasi Covid-19 untuk sasaran anak usia 6-11 tahun. Pelaksanaan vaksinasi dikawal langsung oleh Ketua Satgas Covid-19 Kabupaten Mojokerto Bupati Ikfina Fahmawati, di tiga sekolah. Yakni SDN Modopuro 2, SDN Sidomulyo Bangsal dan MI Darul Huda Gayaman, Jum'at (17/12) pagi.

Kepala RSUD RA Basoeni Ulum Rokhmat Rohmawan saat mendampingi bupati menerangkan, sosialisasi vaksin telah dilaksanakan sejak 14 Desember lalu, dengan target selesai akhir Januari 2022 depan untuk sasaran 100.000 orang anak.

"Sejak 14 Desember 2021 kita sudah sosialisasi kepada

stakeholder terkait, dan mulai pelaksanaannya di lapangan tanggal 15 Desember 2021. Untuk hari ini, vaksinasi kita lakukan serentak untuk sekitar 3.000 anak. Direncanakan vaksin akan selesai pada akhir Januari 2022 atau bisa mencapai 100%. Pelaksanaan vaksinasi ini diawali SK Kemenkes, lalu Instruksi Gubernur, dan petunjuk arahan di Pemda," kata Ulum.

Vaksinasi covid 19 untuk anak-anak usia 6-11 tahun memiliki manfaat sangat besar, yakni membentuk imun tubuh. Terlebih saat kegiatan pembelajaran tatap muka (PTM) terbatas seperti sekarang ini. Anak-anak sangat berisiko terinfeksi dan dapat pula menjadi carrier virus kepada orang tua dan kelompok rentan seperti



Pelaksanaan vaksinasi dikawal langsung oleh Ketua Satgas Covid-19 Kabupaten Mojokerto Bupati Ikfina Fahmawati



Bupati Ikfina Fahmawati saat foto bersama para siswa MI Darul Huda Gayaman usai kegiatan vaksinasi

lansia yang tinggal serumah. Mereka pun menjadi salah satu kelompok usia yang penting diperhatikan, karena potensinya menjadi OTG. Maka dari hal itu,

kesuksesan vaksinasi Covid-19 untuk kelompok usia ini, juga akan sangat bergantung pada peran orang tua dan lingkungan sekitar. (hms/adv/kan)

Penyerahan Hadiah Kontes Ternak Dinas Pertanian Kabupaten Mojokerto

Bupati Ikfina Dukung Kompetensi Peternak Milenial



Bupati Mojokerto Ikfina Fahmawati saat memberikan sambutan dalam acara Penyerahan Hadiah Kontes Ternak Dinas Pertanian Kabupaten Mojokerto

Kab. Mojokerto, SMN - Bupati Mojokerto Ikfina Fahmawati didampingi Kepala Dinas Pertanian Kabupaten

Mojo, menyerahkan trophy dan hadiah kepada para pemenang kontes peternak sub kegiatan pengawasan mutu benih/bibit ternak, bahan pakan/pakan/tanaman skala kecil, yang diselenggarakan oleh Dinas Pertanian Kabupaten Mojokerto. Acara dilaksanakan Selasa siang (14/12) di Hotel Arayana Trawas.

Bupati dalam arahannya, menyebut sektor pertanian yang didukung peternakan dan perkebunan, punya andil besar dalam kesejahteraan kehidupan masyarakat. Bupati juga mendorong pentingnya suatu manajemen pengolahan yang saling terkoneksi antar tiga bidang di atas. Pertanian, peternakan dan perkebunan dinilai punya korelasi yang erat. Misalnya, sisa akhir ta-

naman pertanian dapat dimakan hewan ternak. Lalu produk limbah alami ternak (feses dll), dapat diambil manfaatnya untuk penyubur tanah pertanian. Hasil utama dari produk-produk ini, juga bisa dimaksimalkan menjadi produk olahan siap konsumsi untuk menaikkan penjualan.

"Sektor pertanian, peternakan dan perkebunan harus terus didukung untuk mewujudkan ketahanan pangan. Di sini ada peran manajemen. Kita harus pintar-pintar melihat itu. Angka pertumbuhan ekonomi kita dinilai dari Pendapatan Domestik Regional Bruto (PDRB) yang disumbang dari berbagai sektor. 50% lebih, didapat dari perusahaan-perusahaan besar. Sisanya dari perdagangan, pertanian, peter-

nakan, perkebunan, dan sisanya lagi lain-lain. Saya sempat berdiskusi dengan Wagub Jatim, beliau mengatakan bahwa untuk urusan kesejahteraan masyarakat, kuncinya ada di sektor pertanian dan didukung peternakan dan perkebunan. Apalagi saat ini semua sudah didukung kecanggihan teknologi, dibarengi dengan SDM yang melek digital. Kita bisa mendorong para peternak milenial," kata bupati dalam arahannya.

Kepala Dinas Pertanian Kabupaten Mojokerto Nurul Istiqomah dalam laporannya menerangkan bahwa ada beberapa kriteria lomba dalam ajang ini. Yakni sapi calon induk, sapi indukan, sapi kereman, sapi ekstrem, kambing pejalan, kambing calon induk dan kambing indukan.

"Peserta kontes ini sejumlah 148 ekor terdiri dari 9 ekor sapi ekstrem, 25 sapi kereman, 18 sapi dara/calon indukan, 32 sapi indukan, 24 kambing pejalan, 23 kambing indukan dan 17 kambing dara. Anggaran ke-

giatan dibebankan pada APBD 2021 sebesar Rp 310.512.500. Penilaian dilaksanakan sejak tanggal 1-9 Desember di 18 kecamatan se-Kabupaten Mojokerto," terang Nurul. (hms/adv/kan)



Bupati Mojokerto Ikfina Fahmawati didampingi Kepala Dinas Pertanian Kabupaten Mojokerto Nurul Istiqomah dan Kabid Pengolahan dan Pemasaran Hasil Peternakan Provinsi Jawa Timur Kusdiyarto saat foto bersama para penerima hadiah kontes ternak



Lebih dari Setengah Miliar Donasi Berhasil Dikumpulkan oleh Mas Dhito

Kediri, SMN – Penggalangan donasi untuk korban erupsi Gunung Semeru yang digagas Bupati Hanindhito Himawan Pramono dari kalangan Aparatur Sipil Negara (ASN) dan masyarakat di Kabupaten Kediri berhasil terkumpul dana lebih dari setengah milyar rupiah.

Penggalangan Donasi yang dipusatkan melalui rekening Bank Jatim atas nama kabupaten Kediri Peduli Semeru itu dibuka sejak tanggal 7 sampai dengan 15 Desember 2021. Keseluruhan hingga pukul 00.00 WIB jumlah donasi yang terkumpul sebesar Rp641.522.980.

"Ini merupakan kepedulian Kabupaten Kediri untuk korban erupsi Gunung Semeru," kata bupati yang akrab dengan



Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramono, S.H.

Sapaan Mas Dhito itu, Kamis (16/12/2021)

Mas Dhito berharap donasi yang berhasil dikumpulkan masyarakat dan ASN di Kabupaten

Kediri dapat bermanfaat bagi korban erupsi Gunung Semeru. Selain dalam bentuk uang, donasi juga banyak dalam bentuk barang dan di-

kumpulkan di Posko Kabupaten Kediri Peduli Semeru yang berada di Kantor Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Kediri.

Terpisah, Kepala BPBD Kabupaten Kediri, Slamet Turmudi menambahkan, untuk penggalangan donasi itu sebelumnya rencananya ditutup hingga tanggal 14 Desember. Namun karena minat masyarakat untuk mengumpulkan donasi masih tinggi, akhirnya diperpanjang satu hari sampai 15 Desember.

"Untuk donasi barang sebagian telah kita kirim, tapi karena disana (posko penampungan bantuan di Lumajang) penuh, sementara ada yang masih belum kita kirimkan," tambahnya. (adv/kmf/kan)



Mobil logistik bantuan peduli Semeru

Tetap Waspada, Mas Bup Minta Warga Tidak Panik Terhadap Penyebaran Omicron



Mas Bup ajak warga waspada penyebaran Omicron, tapi tetap jangan panik.

Kediri, SMN – Masuknya virus Covid-19 varian Omicron ke Indonesia patut diwaspadai supaya penyebarannya tidak meluas. Menyikapi hal itu, Pemerintah Kabupaten Kediri mengimbau masyarakat untuk tetap disiplin protokol kesehatan (prokes). Pemkab juga terus berupaya menggenjot vaksinasi.

Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramono menyampaikan, kasus Covid-19 di Kabupaten Kediri saat ini terus menunjukkan penurunan. Meski begitu, di tengah situasi yang masih pandemi ini, masyarakat tetap diimbau tidak boleh lalai prokes supaya tidak terjadi lonjakan kasus Covid-19.

"Saya meminta vaksinasi tetap digenjot, masyarakat juga kita imbau untuk tetap disiplin prokes," katanya, Jumat (17/12/2021).

Menyikapi varian Omicron yang telah masuk Indonesia, bupati yang akrab disapa Mas Dhito itu meminta masyarakat untuk tidak panik. Meski begitu, varian itu tetap harus diwaspadai sebab penularannya dikawatirkan lebih cepat dibandingkan dengan varian Delta.

"Masyarakat jangan panik, yang penting tetap memakai masker dan sering mencuci tangan, patuhi protokol kesehatan," ucapnya Mas Dhito.

Data Dinas Kesehatan Kabupaten Kediri, selama tiga hari berturut sejak Rabu, 15 Desember 2021 di Kabupaten Kediri nol kasus

(adv/kmf/kan)



Mas Bup pantau kegiatan vaksinasi

Mas Bup Hentikan Proses Pengangkatan Perangkat Desa



Bupati Kediri yang akrab disapa Mas Bup atau Mas Dhito

Kediri, SMN – Proses pengisian perangkat desa di Kabupaten Kediri yang terindikasi kuat diwarnai tindak pelanggaran akhirnya menemui babak baru. Bupati Kediri, Hanindhito Himawan Pramono, mengambil sikap tegas menghentikan sementara tahapan pengangkatan perangkat desa sampai proses pemeriksaan selesai.

Sikap tegas bupati yang akrab disapa Mas Dhito itu menindaklanjuti banyaknya aduan masyarakat atas keberatan hasil penilaian ujian pengisian perangkat desa yang pelaksanaannya dilakukan pada 9 Desember 2021 di Basement SLG dan Convention Hall SLG yang bekerjasama dengan pihak ketiga.

"Terdapat indikasi kuat adanya pelanggaran tahapan pengisian perangkat desa berupa kesalahan pada sistem penilaian yang dilakukan oleh pihak ketiga," katanya dalam press conference, Senin kemarin (13/12).

Adanya indikasi pelanggaran tahapan pengisian perangkat desa itu, Mas Dhito memerintahkan untuk menghentikan sementara tahapan pengangkatan perangkat desa yang dilaksanakan pada 9 Desember 2021 lalu. Waktu itu ujian diikuti peserta dari 13 kecamatan, 68 desa dengan 146 lowongan jabatan perangkat desa.

"Kepada 13 camat untuk tidak memberikan rekomendasi untuk calon perangkat

desa yang akan diajukan oleh kepala desa," tegasnya.

Dibeberkan Mas Dhito, dalam proses pengangkatan perangkat desa harus mengacu pada UU Nomor 6 Tahun 2014, Perda Kabupaten Kediri Nomor 5 Tahun 2017, dan Perbup Kediri Nomor 48 Tahun 2021. Berdasarkan peraturan perundang-undangan itu, pelaksanaan pengangkatan perangkat desa harus berazaskan transparansi dan akuntabilitas.

"Hal tersebut sesuai dengan visi misi saya terkait reformasi birokrasi dan pelayanan publik," bebemnya.

Lebih lanjut, Mas Dhito memerintahkan kepada tim fasilitasi penyelenggaraan pemerintahan desa khususnya Inspektorat untuk segera

memeriksa dan mengusut tuntas adanya indikasi kuat pelanggaran penilaian hasil ujian tertulis pengisian perangkat desa.

Pelaksana Tugas (Plt) Kepala Inspektorat Daerah Kabupaten Kediri Wirawan secara terpisah menyampaikan, sejauh ini ada delapan aduan yang langsung masuk ke inspektorat. Dari aduan itu, ada satu yang didukung dengan bukti yang memadai dan relevan dengan materi aduannya.

"Atas aduan yg dilengkap bukti yang cukup dan relevan tersebut, inspektorat telah memulai pemeriksaan sejak tanggal 13 Desember, dengan tujuan untuk memastikan apakah aduan tersebut benar atau tidak," ungkapnya. (kmf/kan)

Wali Kota Kediri Ajak Orang Tua Tidak Ragu Vaksinasi Covid-19 bagi Anak

Kediri, SMN - Wali Kota Kediri, Abdullah Abu Bakar, memastikan vaksinasi Covid-19 aman untuk anak-anak. Untuk itu, ia mengimbau kepada para orang tua untuk tidak ragu dan khawatir membawa anak-anaknya untuk disuntik vaksin Covid-19.

Ia menjelaskan, vaksin Covid-19 yang digunakan untuk anak usia 6-11 tahun ini telah melewati uji klinis dan aman, serta sudah terbukti menurunkan angka kesakitan akibat virus yang pertama kali muncul di Kota Wuhan, Cina, itu.

"Insya Allah KIPInya (kejadian ikutan pascaimunisasi) ringan, bahkan tidak ada. Penurunan ka-

kus Covid-19 di Kota Kediri sangat luar biasa setelah kita gencar melakukan vaksinasi. Ini semua aman untuk anak-anak kita dan para orang tua jangan terpengaruh dengan berita hoaks yang beredar," ujarnya, Jumat (17/12).

Sebelumnya, Wali Kota Abu Bakar telah me-launching pelaksanaan vaksinasi Covid-19 bagi anak usia 6-11 tahun yang berlangsung di SDN Banjaran Center, Kamis (16/12) lalu. Target vaksinasi anak di Kota Kediri dengan usia tersebut ialah 26 ribu orang.

Salah satu siswa kelas 1 SDN Banjaran 4 Kota Kediri, Muhammad Naufal Alinky, yang mendapat ke-

sempatan vaksinasi Covid-19, mengaku tidak merasakan efek apa pun. Meski, dirinya sempat menangis setelah disuntik.

"Teman-teman jangan takut untuk divaksin. Rasanya tidak sakit," kata Naufal.

Ibunda Naufal, Indah, bersyukur anaknya telah mendapatkan vaksinasi Covid-19. Ia mengajak para orang tua untuk tidak ragu dan khawatir. Menurut dia, pemberian vaksinasi Covid-19 pada anak ini sangat penting di masa pandemi ini, karena bakal lebih aman untuk anak-anak saat menjalani pembelajaran tatap muka (PTM). "Tidak usah takut untuk vaksin, karena memang sudah kewajiban. Dan In-

syallah meringankan gejala ketika terkena Covid-19. Efek sampingnya sama dengan vaksin lainnya, Naulfal hanya mengalami nyeri di bekas suntikan, vaksin ini aman," ucap Indah.

Kota Kediri berhasil menjadi salah satu daerah dari 21 daerah di Jawa Timur yang dapat melaksanakan vaksinasi Covid-19 untuk anak usia 6-11 tahun. Sebab, kota ini telah memenuhi beberapa persyaratan, seperti capaian vaksinasi dosis pertama harus di atas 70 persen yang saat ini sudah mencapai 123 persen, dan capaian vaksinasi lansia harus di atas 60 persen, kini sudah 68 persen. (kan)



Wali Kota Kediri, Abdullah Abu Bakar, saat menghadiri giat vaksinasi Covid-19 untuk anak usia 6-11 tahun.

Bank Sulselbar Menyalurkan Bantuan Dana Bergulir Tanpa Bunga Kepada Masyarakat



Ketua tim PKK Kabupaten Wajo, Hj. Siti Maryam dan kepala Bank Sulselbar Hasjul Kabupaten Wajo

Wajo, SMN - PT. Bank Sulselbar Sengkang bekerjasama dgn Tim penggerak PKK Kab. Wajo, menyalurkan dana bergulir tanpa bunga kepada pelaku Usaha Mikro yg umumnya adalah kaum perempuan Rabu, 15 Desember 2021.

Hadir dalam acara tersebut Ketua Tim Penggerak PKK kab. Wajo Hj. Siti Maryam dan kepala Bank Sulselbar Hasjul.

Program ini disebut program Pusaka, diberikan dalam bentuk kredit tanpa bunga kepada masyarakat yg memiliki usaha namun tdk berkelebihan, diharapkan dpt digunakan untuk mengembangkan usahanya dan sebagai cikal bakal untuk memperoleh kredit yg lebih besar, ujar Hazjul Pimpinan PT. Bank Sulselbar Cab. Sengkang. Ditambahkan pula bahwa

penyaluran dana CSR Bank Sulselbar bukan hanya dalam bentuk fisik namun jg dipertukarkan untuk membina meningkatkan Sumber daya manusia agar roda perekonomian dapat berputar.

Di lain sisi Ibu Ketua Tim Penggerak PKK Kab. Wajo menyampaikan rasa terimakasih kepada Bank Sulselbar atas kepeduliannya dlm mendukung program-program Pemerintah dan berharap kepada para penerima fasilitas modal kerja betul-betul dapat memanfaatkan fasilitas tersebut dalam rangka usaha menambah gaji atau penghasilan bagi keluarga.

Dan mengingatkan para penerima fasilitas kredit tetap memenuhi kewajibannya untuk mengembalikan dana tersebut guna dimanfaatkan kembali kepada masyarakat yg belum menikmati fasilitas tersebut," ujarnya. (and)

Wajo Kembali Mendapat Penghargaan Yakni Keterbukaan Informasi Publik

Wajo, SMN - Pemerintah Kabupaten Wajo kembali mendapatkan penghargaan. Penghargaan kali ini datang dari Komisi Informasi (KI) Provinsi Sulawesi Selatan yakni Keterbukaan Informasi Publik Tahun 2021 Kepada Pemerintah Kabupaten/Kota se-Sulawesi Selatan. Kabupaten Wajo mendapatkan kategori Cukup Informatif bersama 9 Kabupaten/Kota lainnya.

Penghargaan tersebut diserahkan langsung oleh Plt. Gubernur Selatan yang diwakili oleh Sekretaris Daerah Provinsi Sulawesi Selatan, Abdul Hayat dan diterima Bupati Wajo yang diwakili Kepala Dinas Komunikasi, Informatika dan Statistik Kabupaten Wajo, Dwi Apriyanto.

Penyerahan penghargaan dilaksanakan pada kegiatan Penghargaan Keterbukaan Informasi Publik (KIP) Tahun 2021 kepada 3 kategori Badan Publik yakni Pemerintah Kabupaten/Kota, Organisasi Perangkat Daerah Lingkup Pemerintah Provinsi Sulawesi Selatan dan Pemerintah Desa yang



Kadis Kominfo mewakili Bupati Wajo meraih penghargaan oleh Plt. Gubernur Sulsel yang diwakilkan Sekretaris Daerah Abdul Hayat

digelar oleh KI Prov. Sulsel di The Rinra Hotel, Makassar, Rabu (15/12/2021).

Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Wajo, Dwi Apriyanto menyampaikan rasa syukur atas penghargaan tersebut.

"Kami ucapkan terima kasih dan penghargaan yang tinggi kepada Ketua dan Anggota Komisi Informasi Provinsi Sulawesi

Selatan atas penghargaan kepada Kabupaten Wajo. Kami juga tetap berharap arahan dan bimbingan dari KI Sulsel untuk pembenahan dan peningkatan KIP Kabupaten Wajo" ucapnya.

Menurut Dwi, untuk kategori KIP Kabupaten Wajo tahun 2021 ini ada kenaikan dari sebelumnya "Kurang Informatif" sekarang sudah "Cukup Informatif".

Meski demikian, dia meminta pihaknya untuk terus berbenah untuk terus di tengah keterbatasan fasilitas dan pendukung lainnya untuk terus meningkatkan KIP karena Kabupaten/Kota lain juga terus berbenah sehingga persaingan ke depannya akan lebih ketat.

"Saya juga menyampaikan terima kasih atas petunjuk dan dukungan dari Bapak Bupati dan Bapak Wakil serta Ibu Sekretaris Daerah, serta semua personil Dinas Kominfo Kab. Wajo, khususnya Bidang Humas dan Komunikasi Publik atas usahanya yang luar biasa sehingga mampu tetap mempertahankan bahkan naik kategori," ucapnya.

Sementara, dikonfirmasi terpisah, Bupati Wajo, Amran Mahmud yang ditemui usai memimpin rapat monitoring dan evaluasi capaian vaksinasi covid-19 di Kabupaten Wajo, menyampaikan ungkapan terima kasih atas raih penghargaan tersebut.

"Semoga bisa tetap ditingkatkan untuk tahun depan, minimal ditingkatkan," ucapnya. (and)

Bupati Lantik Direktur Utama dan Direktur Kepatuhan BPR Karimun

Karimun, SMN - Bupati Karimun Aunur Rafiq melantik Direktur Utama dan Direktur Kepatuhan Perusahaan Daerah Bank Perkreditan Rakyat (BPR) Karimun Masa Periode 2021 - 2026 Bertempat Di Ruang Gedung Nilam Sari Kantor Sekretariat Bupati Karimun, Pada Hari Jumat (17/12/2021).

Acara Pelantikan Turut Hadir Wabup Karimun Anwar Hasyim, Sekda Muhammad Firmansyah, Ketua DPRD Karimun Yusuf Sirat Beserta Anggota DPRD, OPD Pemda Karimun, utusan FKPD dan bank serta undangan. Bupati Aunur Rafiq meminta kepada kedua Direktur BPR Karimun yang baru Dilantik Bekerja Secara Profesional dan Penuh Tanggung Jawab. "Diberikan kepercayaan untuk mengemban tugas seorang Direktur harus bekerja secara profesional dan penuh tanggung jawab untuk memajukan BPR Karimun serta beri pelayanan yang Terbaik," ucapnya, Selain itu Bupati Aunur Rafiq juga meminta Dirut BPR Karimun memberikan Kontribusi bagi Pelayanan Kepada Masyarakat dan memberikan Kontribusi Bagi Pemasukan Pendapatan Daerah.

"Majukan BPR Karimun secara sehat dan berikan Kontribusi



Bupati Karimun Aunur Rafiq melantik Direktur Utama dan Direktur Kepatuhan Perusahaan Daerah Bank Perkreditan Rakyat (BPR) Karimun Masa Periode 2021 - 2026

busi Kepada Daerah," kepada Direktur Kepatuhan BPR Karimun, Bupati Aunur Rafiq meminta agar mampu mengawasi baik secara eksternal maupun internal demi menunjang kemajuan BPR Karimun. Pelaksanaan pelantikan hari ini merupakan akhir dari proses dan tahapan yang telah dilalui. "Tahapan dan proses Dirut BPR Karimun telah dilalui selama delapan bulan sesuai dengan mekanisme dan aturan.

Hari ini kita lakukan pelantikan, Kepada Direktur yang lama atas nama Pemerintah Daerah,

kami memberikan apresiasi dan ucapan terima kasih atas pengabdian selama menjalankan tugas di BPR Karimun. "Dan kepada Direktur yang baru dilantik selamat menjalankan tugasnya, semoga dapat memberikan kontribusi yang terbaik buat masyarakat maupun daerah," ucapnya.

Dua Direktur Perusahaan Daerah BPR Karimun Masa Periode 2021-2026 yang diambil sumpah jabatan dan pelantikan Azlan Sebagai Direktur Utama dan Iyo King Siang Sebagai Direktur Kepatuhan. (bl)

ASN Dituntut Untuk Bekerja Profesional dan Kerja Cermat Dalam Memberikan Pelayanan Kepada Masyarakat



Bupati Wajo beserta ASN kabupaten Wajo

Wajo, SMN - Semakin hari ASN semakin dituntut untuk bekerja secara profesional, dan kerja cermat dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat.

Untuk itu, ASN harus meningkatkan kualitas SDM dan kompetensinya dengan berupaya berbenah mengikuti perkembangan kekinian, era digital, dan era teknologi.

Hal tersebut disampaikan Bupati Wajo, Amran Mahmud, usai mengambil sumpah 104 orang CPNS formasi tahun 2019 dan 92 Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja

(PPPK) formasi 2019, Kamis 15 Desember 2021 di Ruang Pola Kantor Bupati Wajo.

"ASN saat ini harus meningkatkan SDM dengan mengikuti perkembangan kekinian dan era digitalisasi," ujar Amran.

Orang nomor satu di Bumi Lamadukkelang ini menyebut, ilmu pengetahuan yang dimiliki seorang ASN harus seiring dalam tugas pengabdian sebagai aparat pemerintah.

ASN juga harus memiliki kepekaan dalam melihat perkembangan kekinian, apalagi kondisi Covid-19, ASN tetap dituntut

bekerja dengan segala keterbatasan.

Dan yang lebih penting menurut Amran, ASN harus memiliki kesetiaan terhadap bangsa dan negara.

"Salah satu bentuk kesetiaan seorang ASN kepada bangsa adalah siap divaksin. Jadi jangan sia-siakan kesempatan ini untuk mengabdikan diri untuk bangsa dan negara," ujarnya.

Ketua DPD PAN ini, mengajak ASN dan masyarakat untuk bergotong royong mengikuti vaksinasi agar daerah Wajo dianggap aman dari Covid-19.

Katanya, target vaksinasi lebih 70 persen diakhir bulan desember harus tercapai, agar kekebalan tubuh atau herd immunity dapat terjaga demi keberlangsungan hidup, dan tubuh memiliki kemampuan menghadapi Covid-19.

"Saya mohon, mari kita bergotong royong memberikan edukasi kepada keluarga, tetangga, dan kerabat kita. ASN harus menjadi corong dalam memberikan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya vaksinasi," imbuah Amran.

Amran juga membeberkan kemungkinan yang akan terjadi jika target vaksinasi 70 persen tidak tercapai. Diantaranya Ka-

bupaten Wajo akan dianggap tidak aman, pembatasan segala kegiatan, dan kemungkinan terjadi pengurangan anggaran dari pusat yang akan berpengaruh pada APBD Kabupaten Wajo.

"Jika target vaksinasi 70 persen sampai akhir Desember tidak tercapai, maka daerah kita dianggap tidak aman. Dan kemungkinan ada pengurangan anggaran dari pusat," jelasnya.

Kepala BKPSDM kabupaten Wajo, Herman dalam laporannya, mengatakan, hari ini adalah pengambilan sumpah dan penyerahan SK kepada 104 CPNS formasi tahun 2019 menjadi PNS tahun 2021, yang terdiri dari 20 orang Tenaga Guru, 67 orang tenaga kesehatan dan 17 orang tenaga teknis.

Selain penyerahan SK untuk CPNS, lanjutnya, juga dilakukan penyerahan surat perjanjian kerja (SPK) kepada 92 orang Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja (PPPK) formasi tahun 2019 untuk tahun 2022, yang terdiri dari 72 orang tenaga guru dan 20 orang tenaga penyuluh pertanian.

"Jadi hari ini adalah pengambilan sumpah PNS dan PPPK, dirangkaikan dengan penyerahan SK untuk PNS dan SPK utk PPPK," ujar Herman. (and)

Pemko Medan Raih Penghargaan Smart City Dari Kementerian Kominfo



Penghargaan diserahkan oleh Menteri Komunikasi dan Informatika, Johnny G Plate dan diterima oleh Wali Kota Medan, Bobby Nasution dalam perhelatan Gerakan Menuju Smart City di BSD City Tangerang

Medan, SMN - Pemko Medan meraih penghargaan smart

city kategori Smart Governance dari Kementerian Komunikasi

dan Informatika. Penghargaan diserahkan oleh Menteri Komu-

nikasi dan Informatika, Johnny G Plate, diterima oleh Wali Kota

Medan, Bobby Nasution, dalam perhelatan Gerakan Menuju Smart City di BSD City Tangerang, Selasa (14/12).

Penghargaan Smart Governance ini diberikan karena Pemko Medan dinilai berhasil menerapkan program layanan administrasi kependudukan dan pencapaian penyusunan master plan dan implementasi program Kota Cerdas (Smart City).

Bobby Nasution mengungkapkan terima kasih atas penghargaan yang telah diberikan ini. Dia mengatakan, Pemko Medan mengembangkan menciptakan sistem layanan berintegrasi agar terwujudnya penyelenggaraan pemerintah daerah yang efektif, efisien, ekonomis, partisipatif, transparan, akutanbel.

Selain memberikan pelayanan publik yang maksimal di bidang pemerintahan, sebutnya, Pemko Medan juga mengembangkan dimensi smart city lainnya yaitu smart economy, smart branding, smart living, smart society, dan smart environment.

"Nantinya kami berharap sistem smart city dalam bentuk pembangunan infrastruktur telekomunikasi dan literalisasi digital di Kota Medan juga akan berdampak baik dalam kegiatan pemulihan kegiatan wisata Kota Medan," ungkap Bobby Nasution.

Dalam sambutannya, Menteri Komunikasi dan Informatika, Johnny G Plate, menyatakan

untuk mendorong penerapan dan pengembangan smart city melalui Gerakan Menuju Smart City, Kementerian Kominfo fokus pada enam pilar, yaitu smart governance, smart infrastructure, smart economy, smart people dan smart environment.

"Gerakan Menuju Smart City adalah sebuah inisiatif bersama antara Kominfo melalui kolab-

orasi dengan berbagai elemen dalam mendorong pembangunan berbasis smart city di Indonesia. Dalam gerakan ini, Kementerian Kominfo melakukan proses pembimbingan dan pendampingan kepada pemerintah kota dan kabupaten yang terpilih dalam membuat rencana induk atau master plan pembangunan smart city," jelas Menteri Johnny. (pkm)



ASOSIASI PENGUSAHA INDONESIA
KABUPATEN KARIMUN
MENGUCAPKAN
SELAMAT NATAL 25 DESEMBER 2021
&
TAHUN BARU 1 JANUARI 2022



Tertanda,
DWI UNTUNG
KETUA

Hasil Piala AFF : Indonesia dan Vietnam Imbang



Timnas Indonesia saat melawan Timnas Vietnam dalam lanjutan Piala AFF 2020

Jakarta, SMN - Timnas Indonesia bermain imbang dengan Vietnam dalam laga fase grup Piala AFF 2020 di Stadion Bishan, Singapura, Rabu (15/12).

Timnas Indonesia memainkan formasi 5-4-1 melawan Vietnam yang konstan menampilkan 3-4-3. Vietnam mencoba mengung-

guli penguasaan bola mengungguli Asnawi Mangkualam dan kawan-kawan. The Golden Star mampu menerobos pertahanan Indonesia dan masuk ke kotak

penalti, namun pertahanan Indonesia cukup solid sehingga menyulitkan Nguyen Chong Puong dan kawan-kawan untuk melepaskan finishing.

Duel keras terjadi beberapa kali dan memuat pemain dari kedua kesebelasan terjatuh.

Menit ke-28 Nguyen Quang Hai mendapat peluang melakukan tembakan. Bola mengarah ke gawang dan tanpa kesulitan Vietnam pada babak pertama.

Pertandingan berjalan satu arah sepanjang babak pertama. Timnas Vietnam terus menekan dan Indonesia kesulitan keluar dari situasi tersebut.

Pada awal babak kedua, Timnas Indonesia masih kerap mudah kehilangan bola. Sebuah sepakan jarak jauh dari Nguyen Hoang Duc masih melebar dari gawang Nadeo.

Sepuluh menit berselang serangan Vietnam kembali mengandalkan tendangan jarak jauh, kali ini dari Nguyen Tuan Anh. Bola masih melebar karena mengenai kaki pemain Indonesia dan hanya menghasilkan tendangan sudut yang juga tak berubah gol.

Situasi langka terjadi pada menit ke-58 ketika Indonesia mendapat peluang menembak

ke arah gawang melalui Ezra Walian yang disusul sepak pojok dan kemelut di kotak penalti Vietnam. Dua menit berselang Vietnam langsung membalas lewat tendangan Phan Van Duc.

Memasuki menit 60, Timnas Indonesia terlihat agak berani menguasai bola. Namun hal tersebut tak membuat peluang muncul. Justru Vietnam kembali memiliki peluang melalui Nguyen Tien Linh yang melepas tendangan dari dalam kotak penalti. Bola hanya menyusur pelan dan bukan masalah bagi Nadeo.

Ha Duc Chinh kemudian menetak pertahanan Indonesia pada menit ke-76 saat laga sedikit berjalan terbuka karena terjadi saling serang. Indonesia kehilangan momen melakukan serangan balik ketika Ramai Rumakiek yang menggiring bola tak didukung pemain lain. Maksud Ramai mengoper bola direbut pemain Vietnam.

Pasukan tim Golden Star pun tampak terlihat letih setelah hampir satu setengah babak mendominasi pertandingan. Peluang lain dari Vietnam melalui sepakan Nguyen PhongHung

Duyjuga melebar dari gawang Indonesia.

Peluang emas Vietnam dari dalam kotak penalti melalui tendangan Nguyen TienLinhjuga masih bisa digagalkan. Hingga menit-menit akhir pertandingan Vietnam terus menggedor pertahanan, namun tak ada gol tercipta.

Indonesia dan Vietnam berbagi angka satu dan Tim Garuda masih memimpin di puncak klasemen Grup B dengan tujuh poin unggul selisih gol atas Vietnam.

Susunan Pemain inti Indonesia vs Vietnam:

Timnas Indonesia: Ernando Ari; Asnawi Mangkualam, Fachrudin Aryanto, Alfeandra Dewangga, Rizki Ridho, Pratama Arhan; Ricky Kambuaya, Rachmat Irianto, Irfan Jaya, Witansulaeman; Ezra Walian

Timnas Vietnam: Tran Nguyen Manh; Vu Vanh Thanh, Que Ngoc Hai, Bui Tien Dung, Nguyen Phong Hung Duy; Nguyen Thanh, Cung Nguyen Tuan Anh, Nguyen Hoang Duc; Phan Van Duc, Nguyen Quang Hai, Nguyen Chong Puong. (cnn)

Jakpro: Lokasi Formula E Diumumkan 23 Desember

Jakarta, SMN - Direktur Utama Jakpro, Widi Amanasto, mengatakan lokasi sirkuit balapan Formula E di Jakarta kemungkinan akan diumumkan pada 23 Desember 2021.

"Iya kemungkinan besar tanggal 23 Desember (diumumkan)," kata Widi saat dikonfirmasi, Jumat (17/12).

Menurut Widi dari lima lokasi alternatif yang disiapkan, ada sejumlah lokasi yang telah mengerucut. Namun ia belum mau membeberkan lebih lanjut.

Ketua Pelaksana Formula E, Ahmad Sahroni, sebelumnya mengatakan lokasi sirkuit Formula E akan diumumkan sebe-

lum Natal.

Ada lima lokasi pilihan yang sudah disurvei pihak Formula-E, yakni Jalan Jenderal Sudirman, kawasan Pantai Indah Kapuk (PIK), JIEXPO Kemayoran, kawasan Jakarta International Stadium (JIS) dan kawasan Ancol.

Ia menyebut, pihaknya juga bakal menghadap ke Presiden Jokowi terkait penyelenggaraan event balap mobil listrik itu.

"Kita akan menghadap Pak Presiden meminta lanjutan arahan, karena ini branding negara, kami harus melaporkan ini kepada Bapak Presiden, bukan

melibatkan presiden terkait dengan penyelenggaraan," katanya beberapa waktu lalu.

"Penyelenggaraan semua kita yang akan bertanggungjawabkan, karena ini event internasional maka ini harus dilaporkan dan melaporkan kepada Bapak Presiden," imbuhnya.

Jadwal pengumuman lokasi sirkuit Formula E mundur sebulan dari rencana semula, yang disebut bakal diumumkan November 2021.

Balapan Formula E di Jakarta akan berlangsung pada 4 Juni atau masuk dalam seri kesembilan dalam kalender balap 2022. (cnn)

Shin Tae Yong Pastikan Baggott Main di Indonesia vs Malaysia

Jakarta, SMN - Pelatih Timnas Indonesia, Shin Tae Yong memastikan Elkan Baggott bisa bermain melawan Malaysia pada laga terakhir Grup B Piala AFF 2020 (2021), Minggu (19/12) malam WIB.

Kepastian itu diungkapkan Shin Tae Yong dalam sesi jumpa pers jelang laga melawan Malaysia pada Sabtu (18/12) siang WIB. Kabar ini juga berarti Baggott sudah tidak lagi menjalani karantina.

"Elkan bisa bermain untuk besok. Egy Maulana Vikri mungkin bisa bermain kalau kita lolos dari penyisihan grup," ujar Shin Tae Yong.

Baggott absen saat Timnas Indonesia bermain imbang tanpa gol melawan Vietnam, Rabu (15/12) lalu. Bek berdarah Inggris itu tidak bisa bermain karena harus menjalani karantina usai kontak dengan orang positif Covid-19 dalam perjalanan ke Singapura.

Pemain berusia 19 itu tetap harus menjalani karantina sesuai kebijakan pemerintah Singapura meski telah tiga kali melakukan tes PCR dengan hasil negatif.

Sebelum menjalani karantina, Baggott sudah bermain saat Timnas Indonesia mengalahkan Laos 5-1 pada 12 De-



Elkan Baggott bisa bermain saat Timnas Indonesia menghadapi Malaysia

seMBER lalu. Di laga itu, Baggott menggantikan gelanggang bertahan, Rachmat Irianto pada awal babak kedua.

Kembalinya Baggott menjadi kabar baik untuk Shin Tae Yong dan Timnas Indonesia.

Pemain Ipswich Town itu termasuk salah satu pemain yang diandalkan Shin Tae Yong untuk mengukir prestasi di Piala AFF 2020.

Kehadiran Baggott juga berpotensi mengubah format

dan susunan pemain di pertahanan. Saat bermain imbang melawan Vietnam, Shin Tae Yong memainkan tiga bek sejajar yakni Fachrudin Aryanto, Alfeandra Dewangga, dan Rizki Ridho. (cnn)



Ilustrasi Mobil yang digunakan dalam balapan Formula E

Marc Marquez: Hidupku Hampa Tanpa Balapan

Jakarta, SMN - Marc Marquez mengungkapkan rasa cintanya kepada dunia balap MotoGP. The Baby Alien mengaku hidupnya hampa tanpa menggeber motor di lintasan.

Marquez masih menjalani pemulihan cedera yang dideritanya. Rider tim Repsol Honda itu mengalami gangguan penglihatan diplopia yang disebabkan kecelakaan saat berlatih motocross sebelum MotoGP Algarve 2021.

Kondisi tersebut memaksa Marquez mengakhiri musim MotoGP 2021 lebih cepat. Dia melewatkan dua seri terakhir balapan dan juga absen dalam tes pramusim di Sirkuit Jerez. Spekulasi mencuat jika

Marc Marquez bakal gantung helm apabila kondisi kesehatannya tidak kunjung pulih. Hal itu jelas menjadi sesuatu yang amat tidak diinginkan juara dunia delapan kali tersebut.

Dalam wawancaranya dengan DAZN baru-baru ini, Marquez mengakui bahwa hidupnya tidak bisa dilepaskan dari dunia balap. Dia masih belum mau berpisah dengan MotoGP yang telah membesarkan namanya.

"Motor adalah bagian dari hidupku, Hidupku sekarang tidak ada artinya tanpa kata sepeda motor atau tanpa motor, tanpa ada kaitannya dengan sepeda motor," kata Mar-

quez kepada DAZN, dikutip dari Tuttomotoriweb.

"Apa yang anda rasakan di atas motor dengan kesulitannya, atau dalam satu momen dalam hidup, aku bisa merasakannya. Perasaan akan suatu kebebasan. Menaruh resiko di tempat yang anda inginkan," sambungnya.

"Biasanya, pebalap banyak menginternalisasi jatuh, risiko, rasa sakit atau cedera. Anda jatuh dan anda ingin naik motor lagi, tapi ada beberapa kasus ketika anda jatuh dan anda tak mau kembali ke sadel, serta memilih menghabiskan waktu satu, dua, tiga hari atau lebih. Namun tetap saja, anda tak dapat melupakan bahwa anda



Marc Marquez belum bisa kembali ke lintasan akibat mengalami diplopia

adalah pebalap profesional," "Ini adalah 'hobi' dan

gairah anda, tapi juga profesi anda. Ada saat-saat tertentu di

mana anda harus memaksakan diri untuk melakukannya se-

dikit," Marc Marquez mengungkapkan. (dtk)

Presiden Jokowi Teken Keppres. . .

Sambungan dari hal. 1

paikan Airlangga dalam Rapat Pimpinan Nasional Kamar Dagang dan Industri Indonesia (Rapimnas KADIN Indonesia) di Bali, Jumat (3/12/2021).

“Per 2 Desember 2021, vaksinasi dosis 1 telah mencapai 67,65 persen atau 140,9 juta dosis, dan vaksinasi dosis ke-2 telah mencapai 46,73 persen atau 97,3 juta dosis. Mulai Januari tahun 2022, Pemerintah juga akan terus mendorong vaksinasi dosis ketiga,” kata Airlangga seperti dikutip dari siaran pers, Jumat.

Pemerintah menilai kemunculan varian baru Covid-19 menjadi tantangan baru dalam

penanganan pandemi global, Indonesia tetap mewaspadai hal tersebut dengan terus memantau perkembangan yang ada.

Menurut Airlangga, untuk mengantisipasi kemunculan varian baru Covid-19, Omicron, pemerintah telah mengambil langkah yakni dengan membatasi perjalanan 11 negara di Afrika.

Selain itu kata dia, kebijakan dalam negeri tentang jumlah karantina juga telah ditingkatkan dan pemerintah mendorong 208 juta sasaran telah selesai menerima vaksinasi secara lengkap pada kuartal I-2022.

Sementara itu dari sisi

ekonomi, Airlangga mengatakan bahwa pemerintah mengedepankan kebijakan fiskal yang fleksibel, adaptif, dan responsif. Hal itu diterapkan melalui penyesuaian dan realokasi program PEN baik tahun 2020, 2021, dan berlanjut di tahun 2022.

Hingga 26 November, realisasi PEN telah mencapai 67,4 persen dari total alokasi sebesar Rp 744,77 triliun.

Kemenko Perekonomian mengungkapkan bahwa Presiden Joko Widodo menyampaikan bahwa Indonesia merupakan salah satu dari lima negara yang termasuk dalam

level 1 pandemi Covid-19 menurut WHO.

Selain itu, Presiden Joko Widodo menegaskan bahwa kunci dari pertumbuhan ekonomi negara Indonesia yakni bagaimana Indonesia bisa mengendalikan pandemi, dan investasi merupakan motor penggerak ekonomi Indonesia, baik investasi untuk UMKM maupun untuk pelaku usaha besar.

Hal ini disampaikan Presiden Joko Widodo dalam Rapat Pimpinan Nasional Kamar Dagang dan Industri Indonesia (Rapimnas KADIN Indonesia) di Bali, Jumat. (kmps)

Anies Revisi Nilai UMP Jakarta Naik 5,1 Persen, Jadi Rp4.641.854



Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan

Jakarta, SMN - Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan, merevisi dan menaikkan upah minimum provinsi (UMP) 2022 5,1 persen atau senilai Rp225.667. Dengan demikian, UMP DKI pada 2022 berdasarkan revisi tersebut sebesar Rp4.641.854.

Anies mengatakan, kenaikan UMP ini diharapkan dapat menjaga daya beli masyarakat.

“Melalui kenaikan UMP yang layak ini, kami berharap daya beli masyarakat atau pekerja tidak turun,” ucap Anies dalam keterangan tertulis, Jumat (17/12).

Anies menegaskan, kebijakan ini diambil setelah adanya

kajian ulang dan pembahasan kembali dengan semua pemangku kepentingan terkait.

Dia juga menambahkan, azas keadilan menjadi dasar penting Anies merevisi formulasi kenaikan upah bagi para buruh. Anies berharap dengan kenaikan upah, cukup memenuhi kebutuhan sehari-hari para buruh seperti daging ayam, telur, susu, beras.

Anies juga menyampaikan, kenaikan UMP tahun 2022 sebesar 5,1 persen merupakan angka yang layak sebagai bentuk apresiasi terhadap pekerja yang turut berkontribusi dalam perekonomian Jakarta kala pandemi.

“Kami menilai kenaikan 5,1 persen ini suatu kelayakan yang bisa diberikan kepada pekerja sesuai dengan kemampuan Pemprov DKI Jakarta. Harapan kami ke depan ekonomi dapat lebih cepat derapnya demi kebaikan kita semua,” tutur Anies.

Anies merinci data pendukung kenaikan UMP DKI Jakarta Tahun 2022; Berdasarkan data Badan Pusat Statistik (BPS) DKI Jakarta, rerata inflasi di Ibu Kota selama Januari-November 2021 sebesar 1,08 persen. Adapun, rata-rata inflasi nasional selama Januari – November 2021 sebesar 1,30 persen.

Sementara itu, dalam kurun

waktu 6 tahun terakhir (2016-2021) rata-rata kenaikan UMP DKI Jakarta dengan mempertimbangkan nilai pertumbuhan ekonomi dan inflasi nasional adalah sebesar 8,6 persen.

Pada 22 November 2021, Anies melayangkan surat nomor 533/085.15 tentang Usulan Peninjauan Kembali Formula Penetapan Upah Minimum Provinsi (UMP) 2022 kepada Menteri Ketenagakerjaan RI.

Melalui surat itu, Anies menyampaikan bahwa kenaikan UMP 2022 di DKI Jakarta yang sebelumnya hanya Rp37.749, atau 0,85 persen jauh dari layak dan tidak memenuhi asas keadilan. Hal itu disebabkan peningkatan kebutuhan hidup pekerja/buruh terlihat dari inflasi di DKI Jakarta.

Berdasarkan proyeksi Bank Indonesia yang disampaikan oleh Gubernur Bank Indonesia, diungkapkan pula bahwa proyeksi pertumbuhan ekonomi Indonesia pada tahun 2022 mencapai 4,7 persen sampai dengan 5,5 persen, untuk inflasi akan terkendali pada posisi 3 persen (2-4 persen).

Berdasarkan proyeksi Institute For Development of Economics and Finance (Indef) memproyeksikan tingkat pertumbuhan ekonomi Indonesia tahun 2022 sebesar 4,3 persen. (mdk)

Layanan Digital Telkomsel Buka Peluang Pengembangan Investasi



Dubai Expo (Telkomsel)

Jakarta, SMN - Pandemi Covid-19 merubah aktivitas masyarakat menjadi serba online. Hal ini kemudian mempercepat proses transformasi digital di Indonesia. Otoritas Jasa Keuangan (OJK) mencatat, pola konsumsi dan kehidupan masyarakat tersebut mengakibatkan adanya kenaikan volume transaksi layanan digital yang tumbuh 37,35% sepanjang 2020 lalu.

Sementara itu, per Januari 2021, pengguna internet di Indonesia mencapai 202,6 juta orang. Berdasarkan data Google Temasek, pengguna layanan digital Indonesia juga mengalami pertumbuhan saat pandemi sebanyak 37%.

Selain itu, ekonomi digital pun cukup menjadi sektor yang menjanjikan, dan dinilai bakal menjadi salah satu penopang perekonomian nasional di masa mendatang.

Bahkan dalam 9 tahun ke depan sektor itu akan tumbuh hingga 800%. Dalam membuka peluang pengembangan investasi dan transformasi digital di Indonesia, layanan digital Telkomsel telah menyiapkan beberapa inisiatif.

Baru-baru ini, layanan digital Telkomsel 5G hadir untuk mendukung aktivitas masyarakat Kabupaten Lombok Tengah, Nusa Tenggara Barat.

Adapun Telkomsel telah melakukan penguatan kapasitas dan kualitas jaringan untuk 7 BTS 4G/LTE, dengan tambahan 3 unit Compact Mobile BTS (Combat).

Direktur Utama Telkomsel Hendri Mulya Syam, mengatakan layanan digital Telkomsel menghadirkan konektivitas digital di seluruh Destinasi Pariwisata Super Prioritas di Indonesia. Hal ini pun menjadi salah satu komitmen layanan Telkomsel untuk memastikan pengalaman aktivitas digital yang nyaman bagi masyarakat.

“Kami meyakini, inisiatif kehadiran pengalaman konektivitas digital berteknologi terkini melalui jaringan dan layanan Telkomsel 5G juga dapat menjadi langkah awal dalam melanjutkan dukungan kepada peningkatan ekonomi digital masyarakat di NTB, terutama untuk sektor pariwisata lokal agar bisa bersaing di kancah global,” ujar Hendri belum lama ini.

Sedangkan untuk mendukung sektor pariwisata, Telkomsel memastikan optimalisasi 13 unit BTS 4G/LTE dan diperkuat tambahan 3 unit Combat di yang menjangkau area penginapan, lokasi kuliner, medical center, titik transit transportasi seperti bandara, serta tempat wisata, termasuk 21 unit BTS 4G/LTE dengan penambahan 2 unit Combat yang menjangkau jalur jalan raya di kawasan Mandalika.

Selain di dalam negeri, Telkomsel juga telah menunjukkan keahliannya dalam layanan digital Telkomsel di kancah global, melalui Dubai Expo. Hal ini pun semakin membuka potensi Indonesia di mata dunia, terutama

untuk penguatan ekosistem digital yang telah dijalankan.

Pada perhelatan Dubai Expo ini, Telkomsel dengan menggelar ragam showcase kapabilitas teknologi digital terkini, serta ragam solusi digital inovatif di area Paviliun Indonesia yang diharapkan dapat membuka lebih banyak peluang investasi dan kolaborasi untuk Indonesia secara berkelanjutan.

Kemudian, Telkomsel menyelenggarakan program Telkomsel Innovation Center (Tinc). Program ini berfokus mengakselerasi startup tanah air yang minimal berada pada tahap pre-SEED, yang memiliki potensi untuk berkolaborasi, khususnya yang bergerak di bidang Agritech, Healthcare, Education, Leisure Economy, Logistics & Supply Chain, dan Gaming.

Sejak 2018, Tinc menjadi program akselerator Telkomsel dengan mengimplementasikan tiga nilai utama dalam mendukung kemajuan para inovator lokal, di antaranya Connect yang membantu menghubungkan startup berpengaruh dengan ekosistem yang tepat untuk tumbuh. Kemudian Accelerate yang bertujuan mempercepat pertumbuhan startup untuk memastikan kesiapan pasar. Serta, Grow yang berupaya mengembangkan startup dengan menjalin kolaborasi melalui pemanfaatan Ekosistem Digital Telkomsel untuk kepentingan komersialisasi dan scaling up. (cnbc)



Badan Pusat Statistik Pusat (BPS)

BPS Pusat : Ekspor Jatim Terbesar Ketiga Nasional

Surabaya, SMN - Badan Pusat Statistik (BPS) pusat mencatat, berdasarkan provinsi asal barang, ekspor Indonesia pada Januari–Nopember 2021 terbesar ketiga berasal dari Jawa Timur, yakni dengan kontribusi sebesar 21,06 miliar dollar AS (10,07 persen) setelah Jawa Barat yang menempati urutan pertama dengan nilai 30,71 miliar dollar AS (14,68 persen). Sementara posisi kedua yakni Kalimantan Timur dengan nilai 22,00 miliar dollar AS atau (10,52 persen).

Kepala BPS, Margo Yuwono, mengungkapkan, ketiganya memberikan kontribusi hingga mencapai 35,27 persen dari seluruh ekspor nasional.

“Nilai Nilai ekspor Indonesia November 2021 mencapai 22,84 miliar dollar AS atau naik 3,69 persen dibanding ekspor Oktober 2021. Dibanding November 2020 nilai ekspor naik sebesar 49,70 persen,” ujar Margo Yuwono dalam rilisnya, Jumat (17/12/2021).

Secara kumulatif, nilai ekspor Indonesia Januari–No-

vember 2021 mencapai 209,16 miliar dollar AS atau naik 42,62 persen dibanding periode yang sama tahun 2020. “Demikian juga ekspor nonmigas mencapai 197,98 miliar dollar AS atau naik 42,00 persen.

Peranan dan perkembangan ekspor nonmigas Indonesia menurut sektor untuk November 2021 dibanding Oktober ekspor produk industri pengolahan naik 1,20 persen yang disumbang oleh peningkatan ekspor barang perhiasan dan barang berharga.

Demikian juga ekspor produk pertanian naik 4,18 persen disumbang oleh peningkatan ekspor kopi. Ekspor produk pertambangan dan lainnya naik

6,51 persen yang disebabkan oleh meningkatnya ekspor batubara.

Selama Januari–November 2021, ekspor nonmigas Indonesia menurut sektor industri pengolahan meningkat 35,42 persen dibanding 2020 yang disumbang oleh meningkatnya ekspor minyak kelapa sawit. Kemudian ekspor produk pertanian meningkat 4,03 persen yang disebabkan oleh meningkatnya ekspor tanaman obat, aromatik, dan rempah-rempah, demikian juga ekspor produk pertambangan dan lainnya naik 94,28 persen yang disumbang oleh meningkatnya ekspor batubara. (kmf/jtm)



Gubernur BI Perry Warjiyo

BI Tetap Pertahankan Suku Bunga Acuan di Level 3,50%

Jakarta, SMN - Rapat Dewan Gubernur (RDG) Bank Indonesia (BI) pada 15-16 Desember 2021 memutuskan untuk tetap mempertahankan BI 7-Day Reverse Repo Rate (BI7DRR) sebesar 3,50%, suku bunga Deposit Facility sebesar 2,75%, dan suku bunga Lending Facility sebesar 4,25%.

Gubernur BI, Perry Warjiyo, saat memimpin rapat mengatakan keputusan ini sejalan dengan perlunya menjaga stabilitas nilai tukar dan sistem keuangan, di tengah prakiraan inflasi yang rendah dan upaya untuk mendukung pertumbuhan ekonomi. Bank Indonesia juga terus mengoptimalkan seluruh bauran kebijakan untuk menjaga stabilitas makroekonomi dan sistem keuangan serta mendukung upaya perbaikan ekonomi lebih lanjut melalui berbagai langkah.

Pertama, menegaskan arah bauran kebijakan Bank Indonesia pada tahun 2022 sebagaimana disampaikan dalam Pertemuan Tahunan Bank Indonesia 2021 tanggal 24 November 2021. Kebijakan moneter

tahun 2022 akan lebih diarahkan untuk menjaga stabilitas, sementara kebijakan makroprudensial, sistem pembayaran, pendalaman pasar uang, serta ekonomi-keuangan inklusif dan hijau, tetap untuk mendorong pertumbuhan ekonomi.

Kedua, melanjutkan kebijakan nilai tukar Rupiah untuk menjaga stabilitas nilai tukar yang sejalan dengan fundamental dan mekanisme pasar. Ketiga, melanjutkan penguatan strategi operasi moneter untuk memperkuat efektivitas stance kebijakan moneter akomodatif.

Keempat, memperkuat kebijakan transparansi Suku Bunga Dasar Kredit (SBDK) dengan pendalaman perkembangan spread suku bunga kredit terhadap suku bunga deposito per kelompok bank (Lampiran).

Kelima, melanjutkan masa berlaku tarif SKNBI sebesar Rp1 dari Bank Indonesia ke bank dan maksimum Rp2.900 dari bank kepada nasabah, dari semula berakhir 31 Desember 2021 menjadi sampai dengan 30 Juni 2022 untuk mendukung

pemulihan ekonomi nasional.

Keenam, menargetkan 15 juta pengguna baru QRIS pada 2022 untuk mendorong peningkatan transaksi QRIS melalui koordinasi dengan Penyelenggara Jasa Pembayaran dan Kementerian/Lembaga terkait.

Ketujuh, memfasilitasi penyelenggaraan promosi perdagangan dan investasi serta melanjutkan sosialisasi penggunaan Local Currency Settlement (LCS) bekerja sama dengan instansi terkait. Pada Desember 2021 dan Januari 2022 akan diselenggarakan promosi investasi di Tiongkok dan Finlandia.

Bank Indonesia juga terus memperkuat sinergi kebijakan dengan Pemerintah dan Komite Stabilitas Sistem Keuangan (KSSK) dalam rangka menjaga stabilitas sistem keuangan dan meningkatkan kredit/pembiayaan kepada dunia usaha pada sektor-sektor prioritas untuk mendorong pertumbuhan ekonomi, ekspor, serta inklusi ekonomi dan keuangan. (kmf/jtm)

Kinerja Pemerintahan Bupati Maryoto Birowo - Wabup Gatut Sunu Wibowo Selama 2021 Banyak Prestasi dan Penghargaan yang Diraih



Pemerintah Kabupaten Tulungagung meraih Badan Kepegawaian Negara (BKN) Award Tahun 2020 sebagai Kabupaten Peraih Penghargaan BKN Award Tahun 2020 Terbaik Pertama Kategori IV Penilaian Kinerja Tingkat Kabupaten secara Nasional



Salah satu penghargaan yang diperoleh Pemerintah Kabupaten Tulungagung dari Pemerintah Provinsi Jawa Timur di tahun 2021

Tulungagung, SMN - Selama setahun terakhir ini tepatnya 2021, Pemerintah Kabupaten (pemkab) Tulungagung dibawah kepemimpinan Maryoto Birowo terus bergerak ke arah positif. Buktinya, pembangunan berbagai sektor terealisasi alias terwujud. Selain itu, berbagai prestasi berhasil diraih mulai tingkat regional hingga nasional.

Salah satu bukti sektor pembangunan yang teralisasi adalah, berkat kerja keras pemkab yang telah memberikan laporan penyaluran DAK Fisik dan

Dana Desa (DD) paling cepat dan tersalurkan sesuai penggunaannya, dinobatkan sebagai pemerintah daerah terbaik pertama atas Penyaluran DAK Fisik dan Dana Desa (DFDD) Tercepat Pemerintah Daerah Kategori Pagu DFDD > Rp 300 miliar Tahun 2020 Wilayah Kerja Kantor Wilayah DJPb Provinsi Jawa Timur.

Sedangkan bukti prestasi yang diraih yakni, baru-baru ini pemkab Tulungagung berhasil meraih peringkat III pada kategori perencanaan kebutuhan, pelayanan pengadaan, ke-

bangkatan dan pensiun di ajang BKN Award 2021. Selain itu, juga memborong tiga penghargaan sekaligus di ajang penghargaan TOP BUMD Awards 2021 yang diselenggarakan majalah Top Business bersama Institut Otonomi Daerah (i-OTDA) dan Lembaga Kajian Nawacita (LKN), serta beberapa lembaga Tim Penilai.

Pemerintah Kabupaten Tulungagung juga menerima penghargaan Manggala Karya Kencana oleh Kepala Badan Kependudukan Keluarga Berencana Nasional (BKKBN) Dr.

(HC), dr. Hasto Wardoyo, Sp. OG(K) berkat adanya Program Bangga Kencana yang telah sukses dilaksanakan oleh Pemerintah Kabupaten Tulungagung.

"Ini semua berkat sinergitas semua pihak. Dan juga seluruh organisasi perangkat daerah (OPD) yang telah bekerja sangat baik dan sesuai prosedur yang ada," kata Bupati Tulungagung Maryoto Birowo. Selain itu, keseriusan dan konsistensi pemkab Tulungagung dalam penyediaan layanan dan perlindungan anak membuahkan hasil. Di 2021 ini Pemkab

Tulungagung kembali dinobatkan sebagai Kabupaten Layak Anak (KLA) 2021 kategori Nindya.

Bahkan Pemerintah Kabupaten Tulungagung juga meraih Penghargaan Anugerah Parahita Ekapraya (APE) Tahun 2020 Kategori Utama dari Kementerian Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (P3A) Republik Indonesia.

Anugerah Parahita Ekapraya (APE) berarti suatu Penghargaan terhadap Praksara dan Prestasi yang dicapai dan menunjukkan kondisi kesejahteraan

orang lain dalam kaitannya dengan pencapaian kesejahteraan Gender, Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak di Daerah.

Penghargaan lain, yakni menyangkut kinerja keuangan pemkab juga menunjukkan keuangan daerah yang transparan dan akuntabel. Alhasil diganjar opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) dari BPK RI terkait Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD).

Dari segi pelayanan

publik pun pemkab Tulungagung selalu memberikan inovasi-inovasi baru. Terbukti dengan Kabupaten Tulungagung mendapatkan penghargaan TOP terbaik inovasi pelayanan publik kategori "Standing Achievement Of Public Innovation 2021" Inovasi Instagram (Instalasi Gawat Darurat Modern).

Namun demikian, penghargaan yang berhasil disabet tak lantas membuat Bupati Tulungagung, Maryoto Birowo yang kini

sudah ditemani Wakil Bupati Tulungagung, Gatut Sunu Wibowo silau. Justeru, penghargaan menurut Maryoto sebagai pelecuk untuk meningkatkan kualitas dan menjaga ritme kerja birokrasi Pemkab Tulungagung dalam melayani masyarakat setempat.

"Berharap kedepan, prestasi dan penghargaan ini terus dipertahankan. Kalau bisa juga ditingkatkan untuk Kabupaten Tulungagung yang lebih baik lagi," katanya. (hms/adv/kan)



Di tahun 2021 ini, Pemerintah Kabupaten Tulungagung kembali dinobatkan sebagai Kabupaten Layak Anak (KLA) 2021 kategori Nindya



Kabupaten Tulungagung mendapatkan penghargaan TOP terbaik inovasi pelayanan publik kategori "Standing Achievement Of Public Innovation 2021" Inovasi Instagram (Instalasi Gawat Darurat Modern)



Pemkab Tulungagung juga memborong tiga penghargaan sekaligus di ajang penghargaan TOP BUMD Awards 2021 yang diselenggarakan majalah Top Business bersama Institut Otonomi Daerah (i-OTDA) dan Lembaga Kajian Nawacita (LKN), serta beberapa lembaga Tim Penilai

Pemkab Tulungagung juga meraih Penghargaan Anugerah Parahita Ekapraya (APE) Tahun 2020 Kategori Utama dari Kementerian Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (P3A) Republik Indonesia